

## Volker Pannen soll Bürgermeister bleiben!

Liebe Bentheimer\*innen!

Seit 14 Jahren im Amt. Motiviert wie am ersten Tag. Gründe dafür? Eine tolle und so vielfältige Stadt. Ein leistungsstarkes und leistungsbereites Verwaltungsteam. Die SPD als verlässliche Basis des politischen Handelns. Und viele, sehr viele Haupt- und Ehrenamtliche. Alle setzen sich für unsere Stadt ein. So haben wir viel geschafft, in allen Bereichen. Und so möchten wir weiterarbeiten. Schenken Sie uns auch zukünftig Ihr Vertrauen, um unsere starke und soziale Stadt weiter zu entwickeln.

Zu Beginn dieses Jahres hat unser Bürgermeister Dr. Volker Pannen angekündigt, erneut bei den Kommunalwahlen 2021 für das Amt des Bürgermeisters zu kandidieren. Die Bad Bentheimer SPD hat dies mit großer Freude aufgenommen. Noch im November soll die offizielle Nominierung im Rahmen einer Mitgliederversammlung erfolgen.

Seit nunmehr 14 Jahren trägt Volker Pannen die Verantwortung im Rathaus. Unsere Stadt hat sich mit seiner maßgeblichen Beteiligung in vielen Bereichen sehr gut entwickelt. Einige wenige Beispiele wollen wir hier nennen. Mit Unterstützung durch das Städtebauförderungsprogramm für Bad Bentheim und mit dem Dorferneuerungsprogramm für Gildehaus konnten



stadt- und ortsbildprägende Gebäude und Straßen saniert werden. Denken wir an das ehemalige Finanzamt, Amtsgericht oder Franziskushospital und aktuell den Kaiserhof und an die Dorfgemeinschaftshäuser in den Landgemeinden. Eine neue Grundschule wurde errichtet wie auch ein moderner Badepark. Der Tourismus floriert auch dank des Ferienparks. Ein Stadtentwicklungskonzept wurde mit breiter Bürgerbeteiligung erstellt, ein Senioren- und ein Behindertenbeirat eingerichtet. Mit dem Treff 10 wurde eine dringend notwendige Kultur- und Jugendeinrichtung geschaffen, die gerne von vielen Bürger\*innen genutzt wird. Die Liste könnten wir lange fortsetzen. Und doch bietet unsere Stadt noch viel

Potential für wichtige Zukunftsprojekte: Sporthalle Gildehaus, Gymnastikräume für die Sportvereine und neue Kindertagesstätten stehen ganz oben auf der Liste.

Wir Bad Bentheimer Sozialdemokraten wollen gemeinsam mit Volker Pannen diese Aufgaben angehen und umsetzen. Unser Bürgermeister Volker Pannen hat als ausgewiesener Verwaltungsfachmann, als erfahrener Jurist und nicht zuletzt als gebürtiger Gildehauser und überzeugter Bentheimer mit hohem Einsatz und großer Leistungsbereitschaft ausgezeichnete Arbeit für unsere Stadt geleistet. Volker Pannen soll Bürgermeister für alle Bentheimer\*innen bleiben!

*Ihre SPD Bad Bentheim*

## Hallo!



Sie interessieren sich für die lokalpolitischen Themen unserer Stadt? Sie möchten gerne mitreden und mitentscheiden? Dann

laden wir Sie herzlich ein, bei den Wahlen für den Stadtrat im September nächsten Jahres als Kandidat auf der Liste der SPD zu kandidieren. Eine Parteimitgliedschaft ist dafür nicht erforderlich. Wir sind überzeugt: Jeder hat seinen ganz persönlichen Blick auf die Themen und Aufgaben in der Stadt. Jede Meinung ist wichtig und die Summe verschiedener Sichtweisen bringt den Erfolg! Treten Sie mit uns für den sozialen Zusammenhalt in der Stadt ein, für ausreichend Kindertagesstätten und gute Bildungschancen unserer Kinder, für Senioren-, Sport- und Kultureinrichtungen, bezahlbaren Wohnraum und den Erhalt unseres schönen Stadt-, Dorf- und Landschaftsbildes!

Sie haben Interesse oder möchten sich zunächst näher informieren? Dann laden wir Sie zu einem informativen herbstlichen Stadtrundgang mit lockerer Kaffeekunde ein. So können Sie auch die aktiven Ratsmitglieder der SPD kennenlernen:

**Samstag, 21. November um 10.00 Uhr  
vor dem Rathaus  
(Anmeldung nicht erforderlich)**

Oder rufen Sie uns gerne für nähere Informationen zu einer möglichen Kandidatur an:  
**Johann Bardenhorst, Telefon 0176 62414223**  
**Carin Stader-Deters, Telefon 0170 5823310**  
**Friedbert Porepp, Telefon 0157 56268622**